



Junta Directiva anuncia inicio de proceso de conformación de nuevo Gobierno Universitario

COMITÉ. Avanzará en modalidad de elección de rector o rectora.

La Junta Directiva de la Universidad de La Frontera anunció ayer el inicio de un proceso de conformación de un nuevo Gobierno Universitario, destinado a consensuar una modalidad de transición que facilite el desarrollo de un proceso electo-

rio de un nuevo rector o rectora. "Para ello se convocará la conformación de un Comité integrado por decana y decanos, representantes de académicas/as del Consejo Académico, representantes gremiales y estudiantiles que participen de dicho Consejo", señala el co-

municado de la Junta Directiva Ufro, donde se establece que durante el periodo de reestructuración el rector Hebel "continuará en el ejercicio de sus funciones hasta la reestructuración del equipo de vicerrectores/a".

El citado Comité, del que participará la Junta Directiva,

"tendrá como propósito trazar un camino conjunto que garantice y resguarde la gobernabilidad institucional, y permita enfrentar los desafíos inmediatos con responsabilidad, unidad y en atención al rol como universidad estatal y regional que la define y para la cual fue creada", destaca la información del cuerpo colegiado. 



LA JUNTA DIRECTIVA CONFORMARÁ UN COMITÉ DE CRISIS QUE PERMITA INICIAR UN PROCESO ELECCIONARIO PARA UN NUEVO RECTOR O RECTORA.